



DÉCÈS DU BÂTONNIER YVON JASMIN

Pour diffusion immédiate

Montréal, le 14 mai 2013 – C'est avec tristesse que le Barreau de Montréal a appris la nouvelle du décès de Monsieur le bâtonnier Yvon Jasmin, c.r., survenu le 9 mai dernier.

Admis au Barreau en 1938, le bâtonnier Jasmin a dirigé les Barreaux de Montréal et du Québec en 1971-1972, avant d'être nommé juge à la Cour supérieure du Québec en 1974, où il siégera jusqu'à sa retraite en 1989. Ce juriste de renom a par ailleurs grandement contribué à rendre la justice accessible à tous, en sa qualité de membre fondateur de l'Assistance judiciaire, ancêtre de l'Aide juridique.

Pour le bâtonnier de Montréal, Me Luc Deshaies, le bâtonnier Jasmin méritait toute l'estime que lui vouaient ses confrères, tant du Barreau que de la Magistrature. « L'implication de cet homme de cœur auprès des moins nantis demeurera une source d'inspiration pour les générations à venir. »

Le Barreau de Montréal et son bâtonnier, Me Luc Deshaies, offrent leurs plus sincères condoléances à sa famille.

Fondé en 1849, le Barreau de Montréal compte aujourd'hui plus de 13 500 avocats. Il a pour mission de promouvoir la protection du public, par des activités d'information et de sensibilisation et par une participation active à l'administration de la justice. Renseignements au www.barreaudemontreal.qc.ca.

– 30 –

SOURCE :

Gislaine Dufault, directrice des communications

Barreau de Montréal

Téléphone : (514) 866-9392

gdufault@barreaudemontreal.qc.ca